

《今日の名言》 デール・カーネギー  
一度ニッコリする習慣を  
つけてみなさい。  
きっといいことがあるはずだ。

# まちのできごと

## 学校給食にラム肉登場！

1月27日、学校給食に当町生産のラム肉を使用したビビンバ丼が登場しました。ビビンバ丼は、もともと人気のあるメニューで子ども達は「今まで食べたことのない味でおいしい」「チーズの味がする」などと口いっぱい頬張って食べていました。



口いっぱいに頬張る子どもたち

## 和友教室 教養講座

### 木工教室開催

1月28日、総合開発センターにおいて、松岡俊男氏を講師に迎え、木工教室が開催されました。和友教室の教養講座として開催された木工教室では講師の指導や参加者同士で教え合い、個性あふれるフクロウの時計を完成させました。



オリジナル時計製作の様子

## 魅力ある里づくり

### モデル事業（粕毛）

2月3日、粕毛交流センターにおいて、里づくりアドバイザー菊池新一氏を招いて魅力ある里づくりモデル事業ワークショップが開催されました。ワークショップでは、菊池氏による先進地事例紹介やふじさと元気塾理事長の藤原弘章氏による魅力ある里づくりの取組と展望について説明しました。



ワークショップの様子

## 喜久水酒造台資会社より

### 消毒用アルコールの寄付

2月4日、能代市の喜久水酒造台資会社より手指消毒用アルコール『AKITA A75』（300ml）24本が町に寄付されました。

この商品は消毒用アルコールが不足している状況を鑑み、県内酒造有志9社が集い商品化したものです。いただいた消毒用アルコールは、小中学校で活用させていただきます。



ありがとうございました

## 労をねぎらい心をこめて

### 和友教室で針供養

2月8日、総合開発センターにおいて、町公民館が開設している和友教室の受講生らによる「針供養」が行われました。この日は、和友教室の講師と受講生が出席。風習に従い、豆腐に使い古した針を刺した後、手を合わせて1年間の針の労をねぎらいました。